

# 15 Jahre Kinderbetreuung in Buch

Erfolgsmodell durch besonderen persönlichen Einsatz aller Beteiligten

BUCH i. T. (red). Die auf Initiative von Barbara Weiland gegründete Kinderbetreuung in Buch-St. Margarethen geht mit der Jahreshauptversammlung in das 15. Jahr ihres Bestehens. Was mit neun Kindern begonnen hat, ist zu einer Gruppe von 31 Kindern geworden. Für den 2011 aufgenommenen Hortbetrieb haben sich heuer 32 Volksschulkinder angemeldet. Sieben Betreuerinnen und eine eigene Köchin sorgen ganzjährig für ein Wohlfühlklima, das, wie die große Nachfrage zeigt, auch die Eltern schätzen. Für das Jubiläumsjahr konnte sich der private, elternorganisierte Verein heuer einen lang gehegten Wunsch erfüllen. Mit großem persönlichen Einsatz der Schriftführerin des Vereines, GR Marion Wex, wurden die Mittel für eine Generalsanierung der Räumlichkeiten der Kinderkrippe und Spielgeräte



**Die Kinder sind in der Gruppe bestens betreut und fühlen sich rundherum wohl – ein absolutes Erfolgsmodell.**

Foto: privat

aufgebracht. Bi-Ba-Butzemann investierte allein 30.000 Euro für die Spielgeräte am neu gestalteten Schulgarten, die zukünftig während der Unterrichts- bzw. Betreuungszeiten von den Kindern der Krippe, des Horts und der Volksschule St. Margarethen gemeinsam benutzt werden können. In großartiger Zusammenarbeit zwis-

schen Gemeinde, ausführender Firma, Volksschuldirektion und Vereinsverantwortlichen wurde hier ein Vorzeigeprojekt geschaffen, das am 7.10.2016 seiner Bestimmung übergeben wurde – Bi-Ba-Butzemann sagt Danke.

**Von unserem Regionauten  
Hansjörg Lercher**